

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Berhasil Lakukan Pengamanan Gereja Hati Maria Tak Bernoda di Cicurug

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 11, 2024 - 10:18



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Berhasil Lakukan Pengamanan Gereja Hati Maria Tak Bernoda di Cicurug

Polsek Parakansalak berhasil melaksanakan kegiatan pengamanan di Gereja Katolik Paroki Hati Maria Tak Bernoda yang terletak di Jl. Siliwangi No. 35, Cicurug, pada hari Minggu, tanggal 11 Februari 2024. Kegiatan yang dimulai sejak pukul 07.30 WIB hingga selesai tersebut dilakukan dengan sukses di bawah koordinasi dari BRIPKA Andi Logian dari Polsek Cicurug dan BRIGADIR

Prima A dari Polsek Parakansalak.

Dalam laporan yang disampaikan kepada BPK Kapolres Sukabumi, Polsek Parakansalak menyatakan bahwa pelaksanaan kegiatan berjalan lancar dan kondisi situasi di sekitar gereja tetap aman serta kondusif. Tindakan pengamanan ini merupakan upaya preventif yang dilakukan oleh aparat kepolisian untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama ibadah berlangsung.

Pengamanan ini juga sebagai bentuk dari perhatian dan komitmen dari aparat kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat serta tempat ibadah. Kehadiran Polsek Parakansalak di Gereja Hati Maria Tak Bernoda di Cicurug memberikan rasa nyaman dan tenteram bagi jemaat yang tengah menjalankan ibadah pada hari tersebut.

Hingga saat ini, tidak dilaporkan adanya insiden atau gangguan keamanan yang terjadi selama kegiatan pengamanan berlangsung, sehingga dapat disimpulkan bahwa tindakan preventif yang dilakukan oleh Polsek Parakansalak telah berhasil menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak yang terlibat. Semoga upaya-upaya seperti ini terus dapat dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```